



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

26/06/2022

REGIONAL



Enrique Alfaro dice estar listo para jugar el papel que le toque jugar en 2024

En el 2024 “estoy listo para jugar el papel que me toque jugar y para asumir la responsabilidad que me toque, más allá de qué quiero o qué no quiero hacer, estoy listo para hacer lo que tengo que hacer”, aseguró el gobernador, Enrique Alfaro, en la Cuarta Convención estatal de Movimiento Ciudadano. En este evento partidista en donde rindió protesta como presidente de MC en Jalisco, Manuel Romo, para los siguientes tres años, pidió a todos que la entidad se convierta como el principal bastión político del partido en ese año por eso él estará en donde lo ponga el partido y están abiertos al diálogo para una alianza que le sirva al país y no buscar el poder por el poder.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/enrique-alfaro-dice-estar-listo-para-jugar-el-papel-que-le-toque-jugar-en-2024-8503327.html>